

### ***Tanpa Alasan Pasti, Walikota akan Temui Lagi Sebelum Dilantik***

SAMARINDA – Keinginan Walikota Samarinda H Syaharie Jaang untuk mendapatkan lurah wanita sebanyak 20 orang di Samarinda bisa jadi tak terpenuhi. Pasalnya, saat pengukuhan pengangkatan dan pengukuhan pejabat Eselon IV atau aparatur sipil negara (ASN) dalam jabatan administrator dan pengawas di lingkungan Pemkot Samarinda yang berlangsung di Gedung Olahraga (GOR) Segiri Samarinda Jl Kusuma Bangsa, ada lurah wanita yang menyatakan mengundurkan diri.

Dengan alasan yang belum pasti, Jaang menerima laporan mengenai pengunduran diri lurah tersebut yang jumlahnya ada dua orang dan satu diantaranya wanita tersebut. “Hari ini (kemarin) saya hanya mengukuhkan saja, nanti ada pelantikan khusus lurah, jadi saya masih mau memastikan dulu masalah pengunduran diri dua lurah itu. Saya juga akan menemui pejabat yang nantinya akan dilantik,” kata Jaang.

Sejatinya, Jaang berharap dari 59 kelurahan yang ada di Kota Tepian, 20 diantaranya merupakan lurah wanita. “Yang pasti saya akan lebih berhati-hati memilih lurah, jangan sampai ada suami yang tidak mengerti pekerjaan istri sebagai lurahnya yang harus akrab dengan masyarakat,” ujar Jaang. “Saya akan mendatangi mereka satu persatu untuk memastikan siap atau tidak untuk dilantik jadi lurah dan suaminya juga bagaimana, kalau ada ucapan “kalau bisa jangan” itu tidak akan saya pilih lagi jadi lurah,” tegas Jaang.

Jaang mengganggukan kepala saat disinggung mengenai dua lurah yang mengundurkan diri namun enggan menyebutkan di daerah mana asal lurah tersebut. “Itu rahasia, makanya saya bilang tadi, saya akan mengunjungi mereka dulu satu persatu karena ini juga menyangkut kinerja pegawai. Saya harus teliti lagi karena tidak semua saya hapal apalagi jumlah sampai 800 ratusan lebih,” urai Jaang. Ia pun memintaa agar seluruh pejabat yang terpilih menjalankan amanah dengan benar sesuai peraturan perundang-undang mengenai ASN di lingkup pemerintahan. (ms315)

sumber ; <http://www.korankaltim.com/dua-lurah-mau-dilantik-langsung-mundur/>